

¡GURIA DEK!



Estas dos palabras, transmitidas por telégrafo desde Pamplona, nos dieron noticia del triunfo alcanzado por nuestra Banda municipal en la ciudad hermana.

El concurso musical allí celebrado, digno remate de las hermosas fiestas de San Fermín, ha sido verdaderamente notable, y en él los donostiarras, dirigidos por la mágica batuta de Guimón, obtuvieron el gran premio de honor, consistente en corona de Vermeill y 5000 pesetas.

El pueblo de San Sebastián, músico por naturaleza, acogió la grata nueva con íntima alegría y deliró á la llegada de su laureada Banda; tal era su entusiasmo.

De él participamos nosotros, deseando que tan honrosas lides se repitan para unir á pueblos y hombres en el amor al arte, cuyo campo, como el del bien, es inmenso en bellezas.

¡Aurrerá, mutillak!

PINTURA REGIONAL



ÚLTIMO RECUERDO DE MARI (JOSÉ MARÍA ZUBÍA)

No es verdad que sean siete los colores del iris, ni que esos colores sean los únicos que lo son. En realidad, el precioso arco solo tiene tres: rojo, amarillo y azul: los otros cuatro no son más que combinaciones de ellos: el anaranjado se obtiene con el rojo y el amarillo, el